

EDISI : Kamis, 14 Maret 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Denpost*

Kategori : *BCC*

Bangun BCC, Pemkab Buleleng Siapkan Rp 5 M

Singaraja, DenPost

Dinas Komunikasi Informasi dan Persandian (Kominfo Sandi) Buleleng, menyiapkan anggaran sedikitnya Rp 5 miliar, untuk pembangunan Buleleng Command Centre (BCC). Sedianya gedung tersebut akan dibangun tahun ini, setelah dokumen detail engineering design (DED) rampung disusun.

Kepala Dinas Kominfo Sandi Buleleng, Ketut Suweca mengatakan, gedung itu akan dibangun di parkir barat Kantor Bupati Buleleng. Tepat di sebelah barat Lobi Atiti Wisma Kantor Bupati Buleleng. Gedung yang ada di parkir barat, rencananya akan diratakan.

Sementara koperasi dan mailing room yang ada di areal tersebut, akan dipindahkan ke tempat lain.

"Kami memanfaatkan lahan seluas 4,5 are dan dibangun dua lantai. Tahun ini pasti dibangun. Anggarannya sudah ada. Kami tinggal menunggu penyusunan DED selesai," kata Suweca, Selasa (12/3) lalu.

Sementara untuk pengadaan perangkat elektronik, server, serta jaringan fiber optic, rencananya akan dilakukan pada tahun 2020 mendatang. Diperkirakan BCC baru bisa beroperasi penuh pada pertengahan tahun 2020.

"Memindahkan server dan menyiapkan jaringan

itu kan butuh waktu. Paling cepat pertengahan tahun 2020 sudah bisa digunakan. Nanti Dinas Kominfo Sandi juga akan berkantor di gedung BCC itu," imbuh Suweca.

Lebih lanjut Suweca menjelaskan, BCC akan menjadi pusat data milik pemerintah di Kabupaten Buleleng. Data-data yang selama ini tersebar di beberapa dinas, akan dihimpun menjadi satu di command centre (pusat komando). Data-data tersebut akan diolah menjadi bentuk digital, sehingga lebih mudah diakses.

Selain itu, BCC juga akan menjadi lokasi penyimpanan server milik pemerintah. Selama ini server-server



DenPost/robin

I Ketut Suweca

data milik pemerintah, disimpan oleh masing-masing dinas. Pemusatan server akan memudahkan pemerintah mengelola dan memelihara 54 buah aplikasi yang dikelola. (118)

Nama Media : *Denpost*

Kategori : *Bersih-bersih*

Bersihkan DAS Batu Pulu, Kerahkan Alat Berat Bantuan BWS



DenPost/robin

ALAT BERAT - Alat berat bantuan Balai Wilayah Sungai (BWS) diterjunkan untuk bersih-bersih DAS Batu Pulu.

Singaraja, DenPost

Sebuah alat berat yang didatangkan oleh Balai Wilayah Sungai (BWS) Bali Penida, dikerahkan untuk membersihkan Daerah Aliran Sungai (DAS) Batu Pulu di sekitar jembatan Desa Pamaron, Buleleng. Banyak limbah kayu yang menumpuk dan menyangkut di bawah jembatan.

Pembersihan ini dimotori oleh Pemerintah Kecamatan Buleleng yang dipimpin

langsung Camat Buleleng, Gede Dody Sukma Oktiva Askara, S.Sos., M.Si bersama dengan pihak terkait seperti BPBD Buleleng, Dinas PUPR, Dinas Perkimta, dan Dinas LH, TNI dan Polri, Rabu (13/3) kemarin.

Gede Dody menjelaskan, pengangkatan kayu yang menyangkut di bawah jembatan ini dilakukan dengan menggunakan satu alat berat yang didatangkan oleh BWS Bali Penida. Ber-

sama-sama dengan warga, TNI, Polri dan dinas terkait, pihak Pemerintah Kecamatan Buleleng membantu menaikkan kayu-kayu gelondongan besar yang diangkat dengan alat berat tersebut. Selain kayu gelondongan besar, ada pula sampah-sampah dari bambu yang dinaikkan. "Kita bergotong-royong di sini untuk mengambil sampah yang menyumbat jalannya air," jelasnya.

Ia mengajak kepada seluruh masyarakat agar senantiasa mewaspadaai cuaca buruk yang kurang bersahabat. Potensi-potensi bencana juga masih ada yang diakibatkan oleh cuaca buruk ini. Selain itu, angin kencang yang membuat pohon tumbang juga perlu diwaspadai. "Sambil jalan, kita juga akan berkoordinasi dengan Balai Jalan untuk memangkas pohon di sepanjang jalan nasional," ujar Gede Dody.

Sementara itu, Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) UP3 Pemeliharaan Sungai dan Pantai BWS Bali Penida, Ketut Suyasa, yang turut hadir mengatakan BWS Bali Penida sendiri sifatnya hanya membantu untuk penyediaan alat berat saat ini. Untuk ke depan, terkait dengan pemeliharaan sungai, BWS Bali Penida menunggu laporan dan usulan dari pemerintah daerah. "Kami hanya membantu untuk jangka pendek saja," ujarnya.

Dirinya menambahkan untuk sedimentasi ataupun pengendapan yang diusulkan untuk dikeruk, hal tersebut bukan terjadi karena sungainya. Dimana-pun, tikungan sungai yang dalam pasti akan tertimbun. Untuk tikungan luar juga pasti terkena air sehingga banyak terdapat sedimen-sedimen. "Karena perilaku sungai memang seperti itu," tandasnya. (118)

Nama Media : *Denpost*

Kategori : *TPS*

898 Polisi Kawal 2.146 TPS di Buleleng

Singaraja, DenPost

Kepolisian Resor (Polres) Buleleng sudah mempersiapkan personel untuk mengamankan setiap tahapan Pemilu 2019. Sebanyak 898 personel ditugaskan untuk mengamankan sebanyak 2.146 TPS yang tersebar di Buleleng. "Sampai saat tahapan kampanye yang ke-723 kali dilakukan oleh peserta Pemilu di Kabupaten Buleleng berjalan dengan aman dan lancar. Disamping petugas keamanan yang sudah siap mengamankan jalannya Pemilu 2019 juga atas partisipasi komponen peserta Pemilu lainnya, baik dari penyelenggara Pemilu, peserta Pemilu dan partai politik, maupun tokoh agama, tokoh adat, tokoh masyarakat, serta komponen pengamanan lainnya," ucap Kapolres Buleleng, AKBP Suratno, S.I.K., di sela-sela Forum Group Discussion (FGD), Rabu (13/3) kemarin, di Hotel Banyualit Singaraja.

FGD tersebut dihadiri beberapa partai politik, organisasi masyarakat/LSM, dan tokoh masyarakat. Dalam FGD itu, Kapolres Buleleng, AKBP Suratno, S.I.K, menjadi narasumber bersama akademisi Prof. Yudana, serta dari Banwaslu dan KPU Kabupaten Buleleng.

"Demi Pemilu 2019 berjalan lancar aman, damai dan sejuk, semua komponen Pemilu 2019 untuk bersama-sama menjadikan pesta demokrasi ini sebagai pesta yang bersuka ria tidak terjadinya kegaduhan dan selalu waspada dari berita-berita hoax atau semburan kebohongan yang dilakukan oleh orang yang tidak bertanggung jawab," tegasnya. Ditambahkan, bila berita yang diterima kebenarannya diragukan maka Kapolres menyarankan jangan diteruskan lagi. "Cukup sampai penerima saja. Untuk mendapatkan informasi yang jelas seyogyanya cari sumber berita yang jelas di antaranya melalui televisi dan media eletronik yang memiliki badan hukum," imbuhnya.

Selama ini, menurutnya, media masa yang ada di Kabupaten Buleleng baik cetak maupun eletronik sudah menyajikan berita yang sangat baik dan sumbernya jelas, sehingga dapat menyejukkan masyarakat yang menerima berita, terhindar dari berita hoax. "Untuk menghindari berita hoax atau semburan kebohongan, agar benar-benar melakukan tindakan "saring sebelum sharing" atau "berpikir sebelum mengklik", tegas Kapolres Buleleng, AKBP Suratno. (118)

Nama Media : *Denpost*

Kategori : *Kerjasama*

Universitas Panji Sakti Jalin Kerjasama dengan Polres Buleleng

Singaraja, DenPost

Dekan Fakultas Hukum, Universitas Panji Sakti (Unipas), Singaraja, Dr. I Nyoman Gede Remaja, SH., MH., menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) dengan Kapolres Buleleng, AKBP Suratno, S.I.K., Rabu (13/3) kemarin. Nota kesepahaman itu memuat tentang pengisian kuliah umum oleh Kapolres Buleleng di Universitas Panji Sakti, Singaraja.

Nota kesepahaman kerja sama itu berkaitan dengan pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi dalam rangka mendukung penegakkan hukum di wilayah hukum Polres Buleleng. Juga permohonan untuk menjadi narasumber dalam mengisi kuliah tamu, dan pertama akan dilakukan, Kamis (21/3) mendatang.

"MoU yang dilakukan oleh Fakultas Hukum, Universitas Panji Sakti dengan Polres Buleleng tidak semata-mata untuk memberikan pengetahuan saat kuliah umum, tetapi juga kerja sama dalam hal magang mahasiswa di Polres Buleleng. Juga terkait penerimaan mahasiswa dari personel Polri yang berkeinginan untuk mendapatkan keilmuannya di Universitas Panji Sakti," jelas Gede Remaja.

Dalam penandatanganan MoU itu, Kapolres Buleleng menyampaikan, kegiatan ini adalah satu terobosan yang baik. "Saat kuliah umum yang diisi oleh Polres Buleleng nanti, dapat menyampaikan hal-hal tentang praktik langsung dalam penegakkan hukum," jelas AKBP Suratno. (118)



DenPost/robin

JALIN KERJA SAMA - Fakultas Hukum, Universitas Panji Sakti, menjalin kerja sama dengan Polres Buleleng, yang ditandai dengan penandatanganan nota kesepahaman bersama, Rabu (13/3) kemarin.

Nama Media : *Den post*

Kategori : KPU

Angka Golput di Buleleng Masih Tinggi

Melalui FGD Diharapkan Tingkat Partisipasi Capai 80%

Ngaraja, DenPost

Pemerintah Kabupaten Buleleng melalui Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Buleleng menggelar forum group discussion (FGD) menjelang Pemilihan Umum 17 April 2019 mendatang.

Melalui FGD tersebut, Plt. Kepala Kesbangpol Buleleng, Komang Sumertajaya, berharap terjadi peningkatan pada angka partisipasi masyarakat Buleleng hingga 80% atau bahkan lebih. Peralnya, pada perhelatan Pilgub sebelumnya, angka golput masih tinggi.

"Melalui forum ini merupakan hal strategis, dapat menghubungkan antara sesama partai politik, organisasi masyarakat, pemerintah dan masyarakat dalam upaya meningkatkan partisipasi dalam Pemilu April mendatang," katanya Rabu (13/3) kemarin usai membuka FGD tersebut.

Ketua Bawaslu Buleleng, Puru Sugi Ardana, menyatakan partisipasi masyarakat adalah hak setiap warga negara untuk memilih Presiden dan Wakil Presiden serta anggota legislatif untuk lima tahun mendatang. "Menyikapi hal ini, telah dilakukan upaya sosialisasi baik



HADIRI FGD - Ketua KPU Propinsi Bali, I Dewa Gede Agung Lidartawan, bersama Ketua Bawaslu Buleleng, Puru Sugi Ardana saat menghadiri FGD Rabu (13/3) kemarin.

di masyarakat ataupun di tingkat sekolah. Mengingat tak lama lagi pemilu akan berlangsung," katanya.

Dia mengharapkan masyarakat Buleleng dapat menyalurkan aspirasinya secara sadar dan hadir ke TPS tanpa adanya tekanan. "Sebagaimana sebuah pemilihan umum menganut asas

jujur, adil, bebas dan rahasia, sehingga timbul inisiatif dari masyarakat itu sendiri," katanya.

Sementara Ketua KPU Provinsi Bali, I Dewa Agung Lidartawan, ditemui usai FGD menjelaskan pada Pemilihan Gubernur sebelumnya di Buleleng, nilai partisipasi mencapai 58,6%

dan mempunyai angka golput 41,4%. "Untuk itu, usai Pemilu April mendatang, saya minta pada KPU Buleleng untuk mengadakan evaluasi terhadap nilai partisipasi di Pilgub lalu," katanya.

Dia menyebut data pemilihan Buleleng sudah baik. KPU Provinsi dan KPU Bule-

leng serta seluruh relasi telah menasar seluruh segmen untuk bekerjasama meningkatkan angka partisipasi. "Sehingga diharapkan pada Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden serta anggota legislatif tahun ini, angka partisipasi dapat capai 80% atau bahkan lebih," katanya. (118)